

Quel courage dans cette jeune fille ! Cependant, jeunes lecteurs, pour trouver le modèle le plus accompli de tous les enfants, il faut lever les yeux vers Jésus. Lorsqu'il était suspendu, sur un infâme gibet, entre le ciel et la terre, au milieu des souffrances et des chagrins les plus atroces, il ne put oublier, comme un fils aimant, les soins qu'il devait à sa mère bien aimée, qui allait être privée de son fils cheri. C'est pour cela que, bien que comme Dieu il lui fût facile de subvenir à tous ses besoins, il ne voulut pas néanmoins oublier, comme homme, de la récompenser aux soins particuliers de son disciple bien aimé St. Jean, en lui adressant ces paroles : " Voici votre mère ! " Jean 19, 27.

Mais, ayant tout, mes enfants, rappelez-vous en tous temps de montrer votre affection filiale en priant du fond de vos cœurs pour vos parents, afin que Dieu, qui seul est en état de les récompenser dignement pour tout ce qu'ils ont fait pour vous, leur accorde le Ciel avec ses joies et son bonheur sans fin. Et n'oubliez pas que vous êtes encore plus obligés de prier pour vos parents, quand ils ont déjà quitté cette terre, afin qu'ils puissent trouver dans l'autre monde cette paix de l'âme, dont ils se sont si souvent privés pendant la vie, pour vous procurer à vous-mêmes bonheur et confort. Qui sait ? Peut-être ne sont-ils pas encore arrivés aux joies du ciel, précisément parce qu'ils se sont trop occupés de notre bien-être temporel, lorsqu'ils habitaient avec vous cette vallée de larmes !